中主っ子だより



[中主小学校教育目標] 心豊かでたくましい実践力のある中主っ子 ~かんがえる子・やさしい子・げんきな子~

令和5年(2023年)10月26日 NO.8

TEL: 589-2012 FAX: 589-2025

~かんがえる子・げんきな子~

またひとつ 成長につながった 運動会!





10月14日(土)の運動会は、どの学年も意欲を燃やし、仲間とともに楽しみ、励まし合い支え合っ て、これまで練習に取組んだ成果を発揮しました。特に今年度は、各色の応援団長が全校に熱いメッセー ジを発信し続け、リーダーとして全校を盛りあげ、引っ張る姿が大変印象的でした。毎回の練習が終わる と、リーダーが今日のシメをし、よかったところや運動会に向けての想いを話しました。先輩が、仲間や後 輩に向けて語る姿が大変頼もしく感じました。

しかしながら、当日はインフルエンザや発熱等の風邪症状が急激に増加し、やむを得ず欠席した児童が おりました。特に欠席者の多かった学年については再度発表する機会を設定し、すでに対象学年の保護者 様にはご案内させていただきました。ご協力ありがとうございます。

最後になりましたが、保護者ならびに地域の皆様には運動会当日だけでなく、これまで子どもたちの話 に耳を傾け、励まし、見守り、温かいご声援をいただきましたこと、心より感謝しております。また、準備 や後始末等で多くの皆様にご支援をいただき、今回もまた中主の皆様の温かさを感じることができました。 ほんとうにありがとうございました。

《苗組団長のメッヤージ》

今年の黄色組の目標は、一人ひとりが活 躍し、輝く運動会にすることです。一人ひ とりが全力を出すことで、大きな力となり、 黄組のみんなと優勝を勝ち取りたいと思っ ているので、みんなの協力や助け合い、よ ろしくお願いします。黄組の魅力は声の大 きさです。ぜひ注目してください。

《青組団長のメッセージ》

今年の青組の目標は、青組の全員で声 を出し、心を合わせてがんばることで す。練習を重ねて、最高の運動会をむか えましょう。最後に、青組の全員で気合 いをいれましょう。

青組一!気合いだ!気合いだ!気合 いだ!

《赤組団長のメッセージ》

今年の赤組のスローガンは「燃えよ 赤組、心一つに全力で」です。 赤組の強みは、団結力と声の大きさで す。優勝できるようにスローガンにも あるよう、熱く燃えて、全力で挑みま しょう。



盛り上がった応援合戦!



バトンと想いを繋ぐ全員リレー





ありがとう



どの学年も心ひとつに団体演技







運動会の準備に多くの方のご支援!感謝の気持ちでいっぱいです!



◇12月の主な行事予定◇

	月	火	水	木	金	土
					1 移動図書館(屋) 避難訓練③(不審者) おでんやさん(仲)	2 はつらつ野 洲っ子育成 フォーラム
3	4 委員会⑥ 5~6年 人権週間スタート	5 チュウズデイ (小中連携挨拶運動) 人権集会	6 全校ガッテンタイム(朝) のびっこ②4年③2年 6-2校外学習 (平和祈念館)	7	8	9
10	1 1 5校時日課 (朝) ハートタイム	12 5校時日課 6年出前授業(ハ グペイピー) ③6-3 ④6-1	13 のびっこ21年33年 分団児童会⑤	145校時日課	15 5校時日課 6年出前授業 (ハグ ベイビー) ③6-2	16
17	18 5校時日課	195校時日課	20	21 給食終了 4校時日課 学級懇談会 6年保護者中学校制服 説明会 15:45~(大木)	22 2学期終業式 3校時日課	23
24/31	25	26	27 冬季休業(1/8	28まで)	29	30

野洲養護学校の友だちと交流!



中主小学校では、同じ中主学区に住む野洲養護学校の友だちと交流をしています。

初めての出会いでドキドキしている 養護学校の友だちと、どんな遊びをし たら仲よくなれるかな?と学級で考 え、この日は"新聞ゲーム"と"玉入 れゲーム"をすることになりました。

これからきっと、何度も交流を重ね、 少しずつ少しずつ距離が縮まり、仲よ くなれる日がきます。楽しみです。



異学年交流



2年生が1年生を「おもちゃランド」に招待!





2年生が生活科の学習で、「おもちゃランド」に、1年生を招待しました。1年生に楽しんでもらうために、2年生がうんと考え、計画を立て、当日をむかえました。

1年生に優しく寄り添い、遊び方をわかりやすく教えたり、 実演をして見せたり、安心できるように言葉をかけたり・・・。 うれしい姿がたくさん見られ、大きな成長を感じました。

1年生はとても楽しかったそうです。来年1年生に "おもちゃランド" をしてあげる!と話していました。

★ありがとうございます★

地域の方が、「あれ?大丈夫かな?」と地域の中で見かけた子どもの様子を気にかけ、声をかけたり、必要に応じて連絡をくださったりしています。地域ぐるみで子どもを見守り育てようとしてくださっていることがうれしいです。

★おねがい★

急な雨が降ってきたときに、学校にある傘を貸し出していますが、傘が不足しています。もしお家に使わなくなった傘がありましたら寄付いただけると助かります。よろしくお願いします。